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     Общество

На днях встретил
            ся с И. М. Малы-
          шевым. Постоя-

ли, поговорили о том, о сем:
семья, работа, погода, ого-
род.

– В Любим ездил? –
вдруг спросил меня Игорь.
– Видел тебя в машине у
переезда.

– Нет, в Шильпуховскую
школу, – ответил я.

– Хорошая школа, учи-
теля там все опытные, и ди-
ректор на своем месте, –
сказал Игорь.

– На своем, – кивнул я.
– Вот, к Юрию Викторови-
чу Кудрявцеву и ездил. 6
июня он юбилей отмечает,
60 лет.

– Да не может быть, – на
лице Игоря Михайловича
неподдельное удивление. –
Ты посмотри, сколько в нем
энергии. Везде успевает.

Признаюсь, когда я уз-
нал, что у героя моего се-

Влюбленный в жизнь, семью и спорт

годняшнего рассказа на
днях шестидесятый день
рождения, и сам не особо в
это поверил. Он все такой
же, как и тридцать лет на-
зад, когда, будучи предсе-
дателем райспорткомите-
та, заходил в редакцию на-
шей газеты, рассказывал о
спортивной жизни района и
буквально не сидел у нас и
пяти минут: планов было
много, везде надо было ус-
петь. И сегодня он весь в
движении. Вот только на
лице появились две-три
предательские морщин-
ки…

С Юрием Викторови-
чем Кудрявцевым мы до-
говорились встретиться в
Шильпуховской основной
школе, которую он возглав-
ляет на протяжении послед-
них пяти лет. Я вошел в
сельскую школу, когда
часы показывали девять. В
здании школы звенящая

тишина. Оно и понятно –
для ребятишек началась
долгожданная пора летних
каникул. А вот директор,
как всегда на месте.

– Идем ко мне в каби-
нет, там и поговорим, –
Юрий Викторович встретил
меня на лестнице, прово-
дил в свой кабинет.

В Шильпуховской шко-
ле я был впервые: как-то до
этого не получалось загля-
нуть в учебное заведение.
И был приятно удивлен чис-
тоте и порядку, царивших
здесь. Но гордость школы,
конечно же, новый стадион,
построенный компанией
«Газпром» благодаря тому,
что в свое время директор
школы Ю. В. Кудрявцев об-
ратился к главе района
И. И. Голядкиной и губер-
натору Ярославской об-
ласти Д. Ю. Миронову. Се-
годня это спортивное со-
оружение, шикарное надо

сказать для сельской шко-
лы, хорошо видно из окна
директорского кабинета.

– А я ведь не местный,
– Юрий Викторович бук-
вально на две секунды опе-
редил меня, ответив на еще
незаданный мной вопрос:
«Откуда Вы родом?» – Ро-
дился я в соседнем Поше-
хонском районе. Но вскоре
отца, работника райкома
комсомола, перевели на
партийную работу в Перво-
майский район и мы пере-
ехали в Кукобой. Там в Пер-
вомайской школе учился до
6 класса, а потом, когда
центром района стал посе-
лок Пречистое, наша семья
переехала сюда. Так что 10
класс я уже заканчивал в
Пречистенской средней
школе. И всю жизнь живу
здесь, можно сказать, что
моя главная малая родина
– поселок Пречистое.
(Окончание на 3 стр.)

 Короткой строкой
Июньские юбиляры

Люди, дожившие до почтенного возрас-
та и посвятившие свою трудовую жизнь
родному району, непременно есть практи-
чески в каждом селе и каждой деревне зем-
ли Первомайской.

Так, в первом летнем месяце свое 80-летие отметит
Л. А. Тулякова из деревни Шильпухово, а А. А. Попова
из поселка Скалино отпразднует 85-летие. Это в Пречис-
тенском сельском поселении.

В Кукобойском же сельском поселении в июне с вось-
мидесятым днем рождения будут принимать поздравле-
ния жительница деревни Шульгино Н. В. Жибарева и жи-
тель деревни Матвейцево П. Н. Кудрявцев.

(Наш корр.)

Летом хочется гулять, любоваться
природой, фотографировать и фотогра-
фироваться.

Но порой не всегда удаётся рассказать
друзьям и знакомым, как проводишь летние

денёчки, показать, какие интересные фото-
графии сделал. Редакция «Призыва» предоставляет сво-
им подписчикам такую возможность.

Примите участие в нашем новом фотоконкурсе «Вот
оно какое, наше лето!». Делитесь фотографиями с от-
пуска и каникул. Расскажите землякам, как ходите на ры-
балку, в турпоходы, на пляж, ездите на экскурсии всей
семьей. Тот, кто пришлёт самую красивую фотографию,
получит сладкий приз от «Призыва».

Требования к фотографиям: фотографии должны
быть чёткими, без пятен, хорошего качества, СООТВЕТ-
СТВОВАТЬ заявленной теме. Все фотографии ОБЯЗА-
ТЕЛЬНО должны быть подписаны: необходимо указать
имя, фамилию автора, название работы. Работы прини-
маются до 25 августа.

Присылайте фотоработы на адрес эл. почты:
volkovagazeta.prizuv@yandex.ru или приносите в редак-
цию газеты по адресу: ул. Советская, д. 8.

Фотоработы будут публиковаться на страницах газеты.

Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!
Каждый год мы с нетерпением ждём самого жаркого, са-

мого яркого, самого цветущего времени года — лета.

В прошедшее воскресенье,
3 июня, в Ярославской области сос-
тоялось предварительное голосова-
ние ВПП «Единая Россия». Прайме-
риз был организован в преддверии
сентябрьских выборов в Ярослав-
скую областную Думу.

Приняли участие в предварительном
голосовании и жители нашего района.

С 8 до 20 часов на территории района – в поселке
Пречистое, селах Коза, Семеновское и Кукобой работа-
ли 4 счетных участка. За кандидатов в депутаты Ярос-

Первомайцам активности не занимаПервомайцам активности не занимаПервомайцам активности не занимаПервомайцам активности не занимаПервомайцам активности не занимать!ть!ть!ть!ть!
лавской областной Думы пришли проголосовать 2219
жителей района. Среди них как члены партии «Единая
Россия», так и беспартийные.

По результатам голосования кандидат в депутаты
Т. В. Казарян набран 1915 голосов, Н. В. Косихина – 669,
В. Е. Цыгуров – 113, Д. Н. Шулятников – 85 голосов.

Очень активно голосовали везде. Особенно в селе
Кукобой, ведь будущее определяется уже сегодня. Руко-
водитель исполкома Первомайского местного отделения
ВПП «Единая Россия» О. С. Минеева надеется, что пер-
вомайцы примут активное участие и в сентябрьских вы-
борах депутатов Ярославской областной Думы.

(Наш корр.)

Скучать на «Планете детства
было некогда
В пятницу, 1 июня, в интернет-кафе

Первомайского МДК было многолюдно
и очень весело: здесь в Международный
день защиты детей зажигала пречистен-

ская детвора.
Мальчишки и девчонки, а также их родители, бабуш-

ки и дедушки пришли на праздник «Планета детства»,
который им устроили работники Дома культуры.

Детишки разных возрастов пели, играли, танцевали.
А ведущая праздника художественный руководитель Пер-
вомайского МДК Н. Н. Гусева давала участникам весе-
лых игр все новые и новые задания.

Ребятишек пришли поздравлять с праздником сказоч-
ные герои – кот Леопольд, мишка. От общения с ними
детскому восторгу не было предела.

Но главный сюрприз ждал детвору, конечно же, в кон-
це праздника. Они отправились искать сказочный сундук
и нашли его. А сундук тот оказался не пустой: в нем было
превкусное мороженое, которым ребятишки и угостились.

(Наш корр.)

     Конкурс

Район в цифрах
В  учреждениях здравоохранения района действу-

ет 45 коек круглосуточного стационара и 35 коек днев-
ного стационара. В прошлом году в первом было про-
лечено 1900 человек, во втором – 600 человек.
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     Работа власти

Подведены итоги Всероссийского конкурса
лучших проектов по созданию комфортной го-
родской среды в малых городах и исторических
поселениях. В числе победителей – четыре из
семи заявок Ярославской области. Грантов удос-
тоены Мышкин, Тутаев, Переславль-Залесский
и Ростов. Конкурс в 2018 году проводился Ми-
нистерством строительства и жилищно-комму-
нального хозяйства Российской Федерации
впервые. Поручение об организации такого ме-
роприятия дал Президент РФ Владимир Путин.

В Ростовском районе завершается строительство
нового межпоселкового газопровода. Он идет от по-
селка Семибратово до сел Татищев Погост, Марково и
Василево. Уже проложено 12,6 км трубопровода, осталось
проложить примерно 50 м и осуществить монтаж газово-
го оборудования. Ввод объекта в эксплуатацию планиру-
ется к началу отопительного сезона текущего года.

♦
На трех стройплощадках региона идут работы по

подготовке к строительству новых ФОКов. Спортив-
ные сооружения будут построены по программе «Газп-
ром – детям» в рамках договоренностей, достигнутых гу-
бернатором Дмитрием Мироновым и главой компании
«Газпром» Алексеем Миллером. Подготовительные рабо-
ты идут в Ярославле на улице Панина, в Угличе и в посел-
ке Семибратово Ростовского района. В этом году плани-
руется также начать строительство комплекса в Переслав-
ле-Залесском.

♦
Завершен ремонт дороги Зяблицы – Тенино в Ярос-

лавском районе. Объект отремонтирован по поручению
губернатора Дмитрия Миронова. В ходе работ заменено
асфальтовое покрытие на участке 420 м в районе дерев-
ни Зяблицы, произведен холодный ресайклинг песчано-
щебеночной смеси на участке 5,3 км до деревни Тенино.
Для сохранности дороги установлены знаки, запрещаю-
щие сквозной проезд грузового транспорта.

♦
Начались работы по ликвидации объектов накоп-

ленного вреда экологии в регионе. Они проводятся на
территории кислогудронных прудов НПЗ им. Менделее-
ва в Тутаевском районе и на территории бывшего саже-
вого завода в районе Юбилейного моста в Ярославле, где
находятся залежи «зеленого масла». В решении вопроса
Правительство Ярославской области объединилось с
ООО «ГазЭнергоСтрой». Соответствующее соглашение
подписано в рамках Петербургского экономического фо-
рума.

♦
Рыбинский завод «Раскат» поставил первую

партию дорожной техники по заказу Министерства
обороны РФ. Контракты на сумму 132 млн руб., предус-
матривающие производство 18 единиц дорожной техни-
ки, были заключены в апреле этого года. На сегодняш-
ний день в рамках этих договоренностей изготовлены 4
дорожные машины массой 21 тонна каждая. Техника ос-
нащена двигателями белорусского производства с улуч-
шенными характеристиками.

♦
За ввозом отходов на полигон «Скоково» можно

наблюдать в режиме онлайн. На территории въездной
группы установлены видеокамеры. Проект направлен на
обеспечение максимальной доступности информации о
деятельности предприятия. Система видеотрансляции по-
зволяет круглосуточно контролировать процесс прохож-
дения спецтехники, всех обязательных для обеспечения
экологической безопасности этапов.

Губернатор Дмитрий Миронов совершил ра-
бочую поездку в Ростовский и Борисоглебский
муниципальные районы. Визит он начал с посе-
щения Соборной площади, проект реконструк-
ции которой стал одним из победителей Всерос-
сийского конкурса проектов по созданию ком-
фортной городской среды в малых городах и ис-
торических поселениях.

НОВОСТИ РЕГИОНА
Федеральные средства на благоустройство малых городов и исторических поселений

Дмитрий Миронов посетил с рабочим визитом
Ростовский и Борисоглебский районы

От Ярославской
               области на кон-
           курс было на-

правлено семь заявок. Это
проекты благоустройства
Гаврилов-Яма, Мышкина,
Углича, Тутаева, Ростова,
Данилова и Переславля-
Залесского. Объекты были
определены в ходе широко-
го общественного обсужде-
ния с жителями. Подготов-
ку к конкурсу курировал
главный архитектор регио-
на Михаил Кудряшов.

– Четыре победителя из
семи заявок – это успех, –
отметил глава региона
Дмитрий Миронов. – Была
проделана огромная рабо-
та и главами муниципали-
тетов, и проектными коман-
дами. Теперь нужно сосре-
доточиться на качествен-
ной реализации проектов.
Для этого дается два года
– утвержденные проекты
должны быть завершены
до конца 2019-го.

Тутаеву, как одному из
победителей, будет выде-
лено порядка 50 миллионов
рублей на реконструкцию
Волжской набережной. Об-
щая стоимость проекта –
более 90 миллионов. Из них
порядка 40 миллионов –

внебюджетные средства
потенциальных инвесто-
ров, готовых строить гости-
ницы и создавать музеи.

В Мышкине на получен-
ный грант будет благоуст-
роена историко-культурная
территория, в которую вхо-
дят усадьба Чистова, пло-
щадь у пристани и мыс Па-
мятного креста. Проектом
предусмотрена реставра-
ция купеческой усадьбы.
Планируется отремонтиро-
вать как сам особняк, так
и прилегающую террито-
рию, восстановить ограж-
дение. Будут сделаны ос-
вещение, озеленение. Кро-
ме того, планируется ре-
монт крыши старинной
мельницы. В будущем, как
рассчитывают местные
власти и жители района,
именно здесь будут прохо-
дить все самые значимые
события и праздники.

Федеральные средства
получит также Ростов и на-
правит их на реконструк-
цию Соборной площади.
Она станет настоящим ук-
рашением исторического
центра города. Здесь по-
явятся современные пло-
щадки для проведения фе-
стивалей всероссийского

уровня, фотозона, будет
благоустроена территория
перед входом в кремль,
обустроены место останов-
ки автобусов и высадки эк-
скурсионных групп, пеше-
ходные дорожки.

– Кроме того, Ростов
попал в семерку городов,
претендующих на средства
Нового банка развития
БРИКС по программе под-
держки исторических горо-
дов национального значе-
ния посредством создания
туристической инфраструк-
туры. Это дополнительные
инвестиции порядка двух
миллиардов рублей, – под-
черкнул глава Ростовского
района Алексей Константи-
нов.

Средства федерально-
го гранта в Переславле-За-
лесском пойдут на реконст-
рукцию Народной площа-
ди. Планируется, что рабо-

ты начнутся уже в этом
году. Площадь территории,
которую предстоит обно-
вить, составляет 5 гекта-
ров. Все коммуникации бу-
дут спрятаны под землю,
пространство разделено на
сектора. В зоне отдыха бу-
дут размещены не просто
лавочки – архитекторы при-
думали каскадные реше-
ния. Запланировано обуст-
ройство сухого фонтана: на
отверстия при необходимо-
сти устанавливаются спе-
циальные заглушки, и тер-
ритория становится сво-
бодной для прогулок и от-
дыха.

Общий объем финанси-
рования всех проектов, по-
бедивших во всероссий-
ском конкурсе, – 5 милли-
ардов рублей. Средства вы-
делены из резервного фон-
да Правительства РФ.

– Поздравляю с побе-
дой! Четыре города Ярос-
лавской области получили
гранты. Это третий резуль-
тат по стране, – сказал

Дмитрий Миронов.
В Ростове губернатор

провел совещание по воп-
росу модернизации очист-
ных сооружений.

Весной этого года каче-
ство питьевой воды в горо-
де на время ухудшилось: в
водозабор попали органи-
ческие удобрения. Были
оперативно подняты под-
разделения МЧС, задей-
ствованы все службы ЖКХ.
За неделю остроту пробле-
мы сняли.

Дмитрий Миронов лич-
но осмотрел очистные со-
оружения. Как рассказал
главе региона генеральный
директор госпредприятия
«Южный водоканал» Анд-
рей Викулин, комплекс был
построен по проектному
решению 70-х годов прош-
лого века. А с 2008 по 2016
год все объекты водоснаб-
жения и водоотведения на-
ходились в конкурсном уп-
равлении: реконструкция и
капремонт не производи-
лись.

– Мы прорабатываем
вопрос, который напрямую
касается повседневных ин-
тересов 35 тысяч человек,
проживающих в Ростове,

поселках Ишня и Белогос-
тицы, – сказал Дмитрий
Миронов. – Состояние во-
допроводных очистных со-
оружений города близко к
критическому. Нам доста-
лось тяжелое наследство.
Проблему нужно было ре-
шать, что называется, еще
вчера. Работа предстоит
затратная, но ее необходи-
мо провести.

В первую очередь необ-
ходим капремонт контакт-
ных осветлителей. Ориен-
тировочная стоимость ре-
монта, а также реконструк-
ции вспомогательного обо-
рудования и разводящих
водопроводных сетей сос-
тавит порядка 200 милли-
онов рублей. Как отметил
губернатор, замена этих
приборов должна стать
первым этапом работы по
улучшению качества пить-
евой воды. В дальнейшем
необходима полная рекон-
струкция очистных соору-
жений.

В поселке Борисоглеб-

ском Дмитрий Миронов по-
сетил спортивный зал, ко-
торый расположен в при-
стройке к местному Дому
культуры. Помещение нахо-
дится в плачевном состоя-
нии, оно не ремонтирова-
лось около 30 лет. Губерна-
тор лично оценил состоя-
ние зала и пообещал по-
мочь в решении этого воп-
роса.

– Действительно, ре-
монт нужен. Важно обеспе-
чить все меры безопаснос-
ти: сделать запасной вы-
ход, установить пожарную
сигнализацию, чтобы роди-
тели не беспокоились за
детей, а дети занимались в
современных условиях, –
сказал глава региона. – Мы
предусмотрим в бюджете
необходимые средства на
проведение всех работ.

Также Дмитрий Миро-
нов оценил качество ремон-
та, проведенного в Доме
культуры по областной про-
грамме инициативного
бюджетирования в 2016
году. Были приведены в
порядок фасад здания,

крыша, фойе, санитарная
зона, приобретено и уста-
новлено новое световое
оборудование для сцены. В
текущем году работы в ДК
будут продолжены. В рам-
ках губернаторской про-
граммы «Решаем вместе!»
предусмотрено финансиро-
вание ремонта зрительно-
го зала и сцены.

Кроме того, глава реги-
она побывал в социально-
реабилитационном центре
«Искорка» в селе Вощаж-
никово. Центр оказания со-
циальных услуг несовер-
шеннолетним и семьям,
находящимся в трудной
жизненной ситуации, соз-
дан в 1995 году. Учрежде-
ние рассчитано на кругло-
суточное и дневное пребы-
вание детей. Дмитрий Ми-
ронов пообщался с воспи-
танниками и педагогами
центра и вручил им подар-
ки – настольные игры. А
также поручил Правитель-
ству области прорабо-
тать вопрос о выделении
средств на закупку мебели.
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Последний звонок, экза-
мены на аттестат зрелости
и вот уже школьные годы
для Юрия Кудрявцева – ис-
тория. Впереди взрослая
жизнь. Как ее начать? По-
ступать на дальнейшее обу-
чение вчерашний выпуск-
ник не захотел.

– Ну, как знаешь. Тогда
иди работай, нечего бол-
таться за зря, – рассудил его
отец В. Ф. Кудрявцев.

И Юрий пошел работать
на промкомбинат, освоил
профессию столяра. Конеч-
но, его бы, сына первого
секретаря райкома партии
– основной власти района,
могли бы определить на
работу и в более теплое
местечко. Но отец и мысли
не допускал просить за
сына, а сын никогда не по-
думывал попросить отца
воспользоваться своим
служебным положением.
Через год работы Юрия
призвали в армию и напра-
вили в подмосковный Наро-
Фоминск, где тот прослу-
жил два года в пожарной
части.

– После службы посту-
пил на подготовительное
отделение в Ярославский
государственный педагоги-
ческий институт имени
Ушинского – знания-то за
время службы поушли, –
улыбается Юрий Викторо-
вич. – А по окончании этих
курсов стал студентом фа-
культета физвоспитания,
который и закончил.

И не просто закончил.
Усердный студент, умею-
щий правильно определить
цель и рационально распре-
делить силы для ее дости-
жения, закончил вуз с крас-
ным дипломом. И когда в
1983 году вернулся в район
дипломированным специа-
листом, горел желанием
пойти работать в школу. Од-

Влюбленный в жизнь, семью и спорт

нако, второй секретарь рай-
кома КПСС, энтузиаст и лю-
битель спорта А. М. Смир-
нов, который, к слову ска-
зать, и привил когда-то лю-
бовь к лыжам школьнику
Кудрявцеву, рассудил так:
«Давай-ка, Юра, поднимать
престиж спорта на Перво-
майской земле: поработай
председателем райспортко-
митета!».

И он пошел. Работа с
трудовыми коллективами
предприятий, учреждений,
организаций, колхозов и
совхозов района по орга-
низации спортивных со-
ревнований была одной из
главных направлений дея-
тельности районного коми-
тета по физкультуре и
спорту, которую возглав-
лял Кудрявцев. А еще были
разного рода спартакиады
и районные соревнования.
Уже в те годы Первомай-
ский район стал активно
участвовать в областных
первенствах, где наши
спортсмены показывали
очень даже неплохие ре-
зультаты, занимая призо-
вые месте.

Через семь лет работы
председателем спорткоми-
тета Юрия Викторовича,
как неплохого организато-
ра, умеющего ладить с
людьми и понимать их, пе-
ревели на работу в райком
партии. Здесь он прорабо-
тал год. Но душе его хоте-
лось работы в школе с деть-
ми, где бы он смог реально
прививать ребятам любовь
к физкультуре и спорту. И
вдруг его давняя мечта
сбылась: после ликвидации
КПСС он устраивается ди-
ректором в маленькую да-
лекую школу села Ильин-
ское.

– Наверное, неуютно
себя чувствовал, когда пос-
ле работы в райспорткоми-
тете, райкоме партии вдруг
оказался в маленькой сель-

ской школе? – я, конечно
же, жду откровенного отве-
та собеседника.

– Скажу не кривя ду-
шой: с удовольствием при-
шел на работу в эту школу,
– ответ меня не удивляет. –
Я никогда не боялся труд-
ностей. Да, школа была не-
большая – около трех де-
сятков учащихся. Да, зда-
ние школы было далеко не
новое, располагалось в
доме, где когда-то была
церковно-приходская шко-
ла. Да, новых парт и совре-
менного оборудования в
школе не было. Но зато
были простые деревенские
мальчишки и девчонки,
честные и открытые, иног-
да наивные, но любящие
учиться и заниматься физ-
культурой.

Юрий Викторович и до
сих пор с особой теплотой
вспоминает те одиннадцать
лет, что он проработал в
школе. Вспоминает тех ре-
бят, которых с сентября по
май учил быть сильными и
здоровыми, с кем на уроках
занимался легкой атлети-
кой и гимнастикой, лыжами
и играл в теннис, а летом
ходил в походы и заготав-
ливал для школы дрова. К
ним он летом, осенью и вес-
ной ездил из Пречистого на
велосипеде, а зимой – на
лыжах. Каждый день 15 ки-
лометров в одну сторону и
столько же обратно.

Именно в то время, ког-
да Ю. В. Кудрявцев воз-
главлял Ильинскую вось-
милетнюю школу и вел там
уроки физкультуры, в шко-
ле проходил эксперимент,
когда классы объединялись
для проведения уроков по
физвоспитанию и такие
уроки у ребят шли ежеднев-
но.

– Это давало возмож-
ность заниматься ребятам
физкультурой ежедневно,
что самым положительным

образом сказывалось на их
здоровье. Я очень благода-
рен заведующей кафедрой
педагогических технологий
ЯГПУ имени Ушинского,
доктору педагогических
наук, профессору, заслу-
женному работнику Выс-
шей школы России Людми-
ле Васильевне Байбородо-
вой за реальную помощь в
проведении этого экспери-
мента, который, несомнен-
но, пошел ребятам только
на пользу.

Когда школу в селе Иль-
инское закрыли, он очень
переживал. И тогда заведу-
ющая отделом образова-
ния района Т. Н. Лебедева
поручила ему возглавить
методико-информацион-
ный центр, созданный в от-
деле образования. В то вре-
мя в образовании шли
серьезные реформы, внед-
рялись новые технологии, в
школах осваивались компь-
ютеры. Этим и занимался
вновь созданный центр.
Семь лет работал Юрий
Викторович в отделе обра-
зования.

А следующее пятиле-
тие в его трудовой биогра-
фии стало одним из самых
беспокойных – должность
заместителя главы адми-
нистрации района по соци-
альной политике очень
многогранна. Культура и
спорт, образование и здра-
воохранение, социальная
помощь населению и ко-
миссия по делам несовер-
шеннолетних и защите их
прав требовали не только
знаний «азов предмета»,
но и терпения, выдержки,
большой личной ответ-
ственности.

– Разумеется, без помо-
щи главы района я бы с ог-
ромной массой проблем
просто не справился, – при-
знается Юрий Викторович.
– Инна Ильинична никогда
не отказывала мне в помо-
щи – и словом, и делом.

– Вы считаете, что
жизнь удалась? – задаю
моему собеседнику навер-
ное главный вопрос наше-
го разговора.

– Считаю, что удалась,
– немного поразмыслив, от-
вечает он. – Да, были не-
удачи, но были и победы.
Главное, что меня всегда и
везде окружали хорошие,
понимающие люди. У меня
очень много друзей!

Действительно, друзей
у Юрия Викторовича много.
Настоящих. Без них в жиз-
ни нельзя. Он доверяет им
всецело, а они ему.

– Дружу с Юрием Вик-
торовичем три десятка лет.
Он и работать умеет, и в
компании всегда душа и за-
водила. Когда рядом такой
друг, знаешь, что любая
проблема в жизни разре-
шима, поскольку в помощи
он никогда не откажет, –
говорит главный врач Пре-
чистенской ЦРБ  А. А. Теп-
ляков.

Но друзья друзьями, а

главная ценность в жизни
для него семья.

– Я очень люблю свою
семью, горжусь супругой
Оксаной, радуюсь успехам
детей, которых у меня пять,
– говорит мой герой. – К
примеру, дочь Александра
сейчас заканчивает магис-
тратуру госуниверситета
имени Демидова, она
юрист. Сын Кирилл учится
на пятерки, седьмой класс
закончил.

– Да, семья у Юры всег-
да на первом месте. Он
очень любит детей, забо-
тится о них. Мы с мужем
прожили четверть века
вместе. Скажу о нем так:
это человек, на которого
всегда и везде можно поло-
житься,с которым жизнь в
радость, – говорит Оксана
Владимировна Кудрявцева.

Детей он действительно
любит, которых у него пяте-
ро: сыновья Сергей и Ки-
рилл, дочки Оксана, Ольга
и Александра. И не только

своих. Иначе бы профес-
сию учителя не выбрал. С
учениками у него только до-
верительные и дружествен-
ные отношения. Нет, не
пани-братские. Ребенок
может поговорить с Юрием
Викторовичем тет-а-тет.
Знает, что всегда получит
дельный совет, какую-то
реальную помощь и о том
разговоре кроме их двоих
никто не узнает.

– И с нами, коллегами
по работе, у директора шко-
лы доверительно-уважи-
тельные отношения, – выс-
казывает мнение коллекти-
ва Шильпуховской школы
учитель физвоспитания
Т. А. Шохина. – Нам легко
с ним работать. Он доволь-
но умело руководит школой,
организует учебно-воспита-
тельную работу, а главное –
его любят ребята.

И пречистенские хок-
кеисты, которых под своим
крылом объединил Юрий
Викторович, тоже без ума
от своего тренера.

– Как пришла идея за-
няться хоккеем с пречис-

тенскими школьниками? –
пытаю Юрия Викторовича.

– Идея заняться хокке-
ем давняя, – улыбается он.
– Когда я возглавлял в рай-
оне спорткомитет, хоккей-
ного корта у нас не было:
играли в хоккей на расчи-
щенном от снега льду пру-
дов. Потом А. М. Смирнов
предложил сделать хоккей-
ный корт. Совместно с Му-
сой Ванцаевым, который в
ту пору был секретарем
райкома комсомола, мы
сделали у здания Пречис-
тенской средней школы
корт из деревянных щитов
и по ночам заливали его аж
два месяца.

Игра в хоккей в Пречис-
том началась. Но через не-
которое время этот вид
спорта со спортивной аре-
ны района ушел. Когда же
в спорткомплексе «Надеж-
да» появился новый хоккей-
ный корт, Юрий Викторович
предложил сыну Кириллу и
его друзьям попробовать

создать хоккейную коман-
ду. Получилось. Вскоре в
нее потянулись парнишки
разных возрастов.

– У нашей хоккейной
команды уже есть опреде-
ленные успехи, – подмиг-
нул мой собеседник. – В об-
ластном хоккейном турни-
ре юные первомайские хок-
кеисты заняли 3 место.

Мы еще долго разгова-
ривали с Юрием Викторо-
вичем. Обо всем: вспоми-
нали прошлое, пытались
заглянуть в будущее. Я
смотрел на него и пытался
понять: Юрию Викторовичу
уже 60 или еще только 60?!
Скорее последнее. Поче-
му? Потому что за этим
последуют другие крупные
даты 70, 80, 90… Так и долж-
но быть у влюбленного в
жизнь, в семью, в спорт че-
ловека. Иначе и быть не
может. Кто же будет бало-
вать внуков Ивана, Артема,
Егора и внучек Валерию,
Дарью, Василису и учить
играть в хоккей своих пра-
внуков?

Евгений ЕЛИСЕЕВ

На
 ф

от
о:

 л
ы

ж
и 

- л
ю

би
м

ы
й 

ви
д 

сп
ор

та
 Ю

ри
я 

Ку
др

яв
це

ва

(Окончание.
Начало на 1 стр.)

На
 ф

от
о:

 Ю
. В

. К
уд

ря
вц

ев
 с

 ж
ен

ой
 О

кс
ан

ой
, д

оч
ер

ью
 С

аш
ей

 и
 с

ы
но

м
 К

ир
ил

ло
м



4 ПризывПризывПризывПризывПризыв Среда,  6  июня  2018 годаСреда,  6  июня  2018 годаСреда,  6  июня  2018 годаСреда,  6  июня  2018 годаСреда,  6  июня  2018 года

Газета отпечатана
офсетным способом

в  Буйской типографии
по адресу: г. по адресу: г. по адресу: г. по адресу: г. по адресу: г. Буй, Костромской областиБуй, Костромской областиБуй, Костромской областиБуй, Костромской областиБуй, Костромской области

ул. Октябрьской революции,  д. 6.ул. Октябрьской революции,  д. 6.ул. Октябрьской революции,  д. 6.ул. Октябрьской революции,  д. 6.ул. Октябрьской революции,  д. 6.

 Врио главного редактора О. И. Волкова

Телефоны: главный редактор - 8 (485 49) 2-11-50,  ответственный секретарь - 2-16-88,
корреспонденты - 2-10-04, бухгалтерия (факс) - 2-13-50.
E�mail: volkovagazeta.prizuv@yandex.ru

Адрес редакции/издателя:
152430,  Ярославская область, п. Пречистое,  ул. Советская, д. 8

Учредители:

Газета зарегистрирована в Управлении Федеральной службы
по надзору в сфере связи, информационных технологий и

массовых  коммуникаций по Ярославской области
регистрационное  свидетельство

ПИ № ТУ 76-00185 от 7 июля 2011 г. Тираж   850    Подписной индекс - 54960   Заказ 43/3

администрация  Первомайского  муниципального района

Ярославской области, муниципальное автономное

учреждение Редакция газеты «Призыв»

Время подписания номера в печать:Время подписания номера в печать:Время подписания номера в печать:Время подписания номера в печать:Время подписания номера в печать:
по графику - вторник - 9.00,по графику - вторник - 9.00,по графику - вторник - 9.00,по графику - вторник - 9.00,по графику - вторник - 9.00,
фактически - вторник - 9.00фактически - вторник - 9.00фактически - вторник - 9.00фактически - вторник - 9.00фактически - вторник - 9.00

     Ответственность за достоверность публикаций несет автор           Точка зрения автора может не совпадать с позицией редакции           За содержание рекламных материалов редакция ответственности не несет

Газета набрана и сверстана
в компьютерном цехе

редакции газеты «Призыв»

Нам пишут

Н
а 

ф
от

о:
Н

а 
ф

от
о:

Н
а 

ф
от

о:
Н

а 
ф

от
о:

Н
а 

ф
от

о:
 с

це
на

 и
з 

сп
ек

та
кл

я

     Полиция предупреждает

Уважаемые первомайцы и гости района
Рады сообщить, что День села Кукобой сос-

тоится уже совсем скоро – 30 июня 2018 года.
Добро пожаловать в сказку!

Выражаю сердечную благодарность Трофимовым
Нине и Валерию, Трофимовым Олегу и Марине, Ко-
валковым Павлу и Ирине, Кисляткиным Галине и
Александру. Я престарелая, живу одна. Что бы ни слу-
чилось, они во всем мне помогают: отпускали на опе-
рацию в Ярославль, возят воду, молоко. Я очень бла-
годарна этим людям. Храни их, Господи. Поздравляю
всех с Днем России.

Черкасова

Общественник решила написать статью к 30-летию Всероссийской обще-
ственной организации ветеранов о том, как велась общественная работа в
районе. С большим удовольствием предлагаем первомайцам ознакомиться с
её содержанием.

Двум общественным организация — районному Совету ветеранов и районному отделе-
нию ВОИ исполнилось по 30 лет с момента их создания. На протяжении всего этого време-
ни я принимала участие в общественной деятельности этих организаций. Я работала в рай-
коме профсоюза работников агропромышленного комплекса и, поскольку первое время у

Совета ветеранов не было своего счета в банке, использовали профсоюзный, и мне пришлось вести бухгалтерс-
кий учёт этой организации. Немного позднее эта работа присоединилась ко мне и в этой организации. Вот так я
начала работать с их руководителями — Сергеем Павловичем Дундиным в районном Совете ветеранов и Серге-
ем Тимофеевичем Королевым в районном отделении ВОИ, совмещая работу. В те годы я была ещё молодой, а
для работы бухгалтером в этих организациях не надо было иметь статуса ветерана и инвалида. Всё это пришло
позднее.

С годами втянулась в активную общественную деятельность. Большое значение имело общение с людьми.
Люди пожилого возраста и люди с инвалидностью — это люди добра, мудрости и большого жизненного опыта. От
общения с ними получаешь удовольствие, душевную теплоту, а это придаёт тебе силы. Всегда очень хочется по-
мочь этим людям и делом, и словом. Но отдельно надо сказать о председателях районных общественных органи-
заций. Все они, и бывшие, и работающие сейчас, уважаемые, грамотные, активные. С ними очень интересно и
работать, и общаться. Я думаю, что меня в этом поддержат многие. С Ольгой Александровной Ребановой я
проработала пятнадцать лет, и до сих пор мы участвуем в работе Общества инвалидов. Восьмой год работаю с
Татьяной Николаевной Лебедевой. Стоит подчеркнуть, что вся работа этих организаций ведётся на обществен-
ных началах.

Но время идёт. Возраст накладывает отпечаток на здоровье, а вот душа сопротивляется, не сдаётся, хочет
быть молодой.

К общественной работе я приобщилась в конце 50-х-начале 60-х, работая в райкоме партии. В то время райком
партии находился в Кукобое. Некоторое время была секретарём комсомольской организации, которая объединяла
комсомольцев райкома партии, райкома комсомола и спорткомитета; членом бюро, казначеем в профсоюзной
организации.

В обществе инвалидов уже давно была и сейчас действует наряду с другими комиссиями культурно-массовая.
Были и до сих пор её членами являются Татьяна Ивановна Козлова, Вера Ивановна Алексеева, Ольга Алексан-
дровна Ребанова. Я тоже принимала участие в работе этой комиссии. К Новому году, Рождеству, Масленице
своими силами прямо на улице организовывали представления. Так, ставили Н. В. Гоголя «Ночь перед Рожде-
ством», русскую народную сказку «По щучьему велению». Я изготовила макет печки, играла Емелю. Ездили по
посёлку на машине с настоящим дымом из трубы. Изображали цыганский табор, который путешествовал по пре-
чистенским улицам со своей лошадкой. Пели частушки вокально-фольклорного ансамбля «Ярославские ребята»
(исп. Т. И. Козлова и В. И. Алексеева) и многое другое. Был в то время у нас гармонист Александр Андреевич
Чистяков. Некоторые жители посёлка, наверное, ещё помнят это. К каждому новогоднему чаепитию тоже что-
нибудь придумывали. Я готовила костюмы персонажей восточного гороскопа: была Петухом, Обезьяной, Лоша-
дью, Козой. Так мы работали в течение нескольких лет. В общем, веселили себя и других. Сейчас в общественных
организациях количество мероприятий увеличивается. Администрация района, согласно муниципальной програм-
ме, выделяет средства, что позволяет чаще общественникам посещать музеи, концерты и другие мероприятия,
ездить в туристические поездки. Активно принимают участие в жизни района и вновь вступившие в члены Обще-
ства инвалидов молодые люди с инвалидностью.

Я всегда по возможности участвовала в проводимых субботниках в посёлке, за что имею благодарственное
письмо от администрации городского поселения, а также в закладке аллеи ветеранов на новом стадионе.

Хочу обратиться к людям с инвалидностью: вступайте в члены Общества инвалидов, по возможности больше
общайтесь друг с другом, и это поможет Вам преодолеть имеющиеся трудности и жить полноценной жизнью.

Галина ШИГАРЕВСКАЯ

На общественных началах

Галина Павловна Шигаревская активно уча-
     ствует в общественной жизни района. Её

знают как деятельного и неравнодушного человека. Она
выступает за защиту домашних и бездомных животных.
Всю жизнь проработала бухгалтером. До сих пор с воп-
росами, касающимися финансов, к ней обращаются за
помощью. Грамот и благодарственных писем за обще-
ственную работу у неё не счесть. В этом году Галине Пав-
ловне исполнилось семьдесят девять лет, но она по-преж-
нему инициативна, ответственна. При этом скромна и ис-
кренне смущается, когда о ней тепло отзываются колле-
ги и знакомые. Одним словом, Галина Павловна Шига-

ревская — человек с активной гражданской позицией.
Галина Павловна родом с Кукобойской стороны. За-

кончила десятилетку, работала в библиотеке, потом — в
парткабинете райкома партии. Секретарём райкома
партии в то время был Михаил Георгиевич Дёмин. Он
предложил Галине Павловне перейти на другую долж-
ность — бухгалтера. Поэтому параллельно Галине Шига-
ревской необходимо было учиться. Вскоре она окончила
бухгалтерские курсы. При этом уже тогда у неё была об-
щественная нагрузка: избрали Галину секретарём ком-
сомольской организации.

В 71-м году общественница переехала в Пречистое,
где осталась и продолжила общественную работу. После
79-го года Галина Павловна перешла на новую работу —
в райком профсоюза работников сельского хозяйства.
Здесь Галина Павловна работала до самой пенсии. Уже
тогда, будучи сотрудницей райкома профсоюза работни-
ков сельского хозяйства, Галина Шигаревская начала
работать в Совете ветеранов, позднее — в районном от-
делении Общества инвалидов. Районное отделение ВОИ
подарило ей настоящих друзей, с которыми она до сих
пор в хороших отношениях.

Зачем общественники работают бесплатно? На этот
вопрос она никак не может найти ответа. Говорит, при-
вычка. Да только далеко не у всех первомайцев есть та-
кая привычка, приносящая пользу и радость окружающим.
Ей просто хочется сделать что-то хорошее. Побольше бы
таких людей, как она!

(Наш корр.)

     Позиция

     Благодарность

     Поздравления

КУДРЯВЦЕВУ Юрию Викторовичу
Дорогой наш Юрий Викторович!
Сердечно поздравляем тебя с красивой юбилей$

ной датой! К этому возрастному рубежу ты под$
ходишь состоявшимся мужчиной, авторитет$
ным и респектабельным, отличным профессиона$
лом, крепким семьянином и прекрасным другом.
Желаем тебе наслаждаться каждой минутой сво$
ей жизни, на славу отдыхать, верить в свои силы,
не переставать мечтать, удивлять. Благих вес$
тей и крепкого здоровья! Мы тебя любим!

                                           Твои друзья

п. Пречистое
КУДРЯВЦЕВУ Юрию Викторовичу

С юбилеем поздравляем,
Наш любимый и родной!
Самый лучший папа в мире,
Ну, а муж ты золотой.
От души тебе желаем
Счастья целый океан.
Будь всегда здоров и весел,
Знай, ты очень нужен нам!

                                                Жена Оксана,
              дочь Александра, сын Кирилл

КУДРЯВЦЕВА Юрия Викторовича
поздравляем с юбилеем!

Примите поздравленья с юбилеем,
Вам сегодня ровно 60.
Ваши достиженья и успехи
Сами за себя говорят.
Мы поздравляем Вас от всей души,
Благодарим за мудрость и терпенье.
Желаем Вам успехов и здоровья,
Счастья, радости, везенья.
               Коллектив Шильпуховской школы

Уважаемые граждане!
Будьте внимательны и бдительны!

Отд МВД России по Первомайскому району
напоминает, что в летний период все чаще пред-
метами кражи становятся велосипеды. Един-
ственный гарантированный способ защиты от
кражи – не оставлять велосипед без присмот-

ра. Если все же велосипед приходится оставить, даже на
непродолжительное время, то обязательно пристегните
его надежным велозамком.

Дежурная часть Отд МВД России по Первомай-
скому  району по телефону 8 (48549) 2-10-68.
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